

# Relais 73

N° 258 Décembre 2023 - Quadrimestriel





# Le verbe s'est fait chair, le verbe s'est fait frère

Marie « mit au monde son fils premier né ; elle l'emmaillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y avait pas de place pour eux dans la salle commune ». Le récit simple et clair de l'évangéliste Luc nous plonge dans l'événement qui change notre histoire : Dieu se lie à l'humanité pour toujours. Retournons en arrière de quelques versets. Par décret de l'empereur, Marie et Joseph, le cœur rempli d'espérance et d'avenir pour leur futur enfant ont dû quitter leurs proches, leur maison, leur terre et se mettre en route pour être recensés. Peu de détails nous sont donnés. Cependant, on imagine un trajet difficile pour une future maman et une route chargée d'incertitude et d'inconnu. Arrivés à Bethléem, ils font l'expérience d'une ville inhospitalière, où il n'y a pas de place pour eux. Et justement là, dans cette situation de rejet, Marie met au monde l'Emmanuel, Dieu avec nous.

Dans l'obscurité d'une ville qui n'a ni personne ni lieu pour accueillir l'étranger qui semble se construire en tournant le dos aux autres, précisément là, s'allume l'étincelle bouleversante de la tendresse de Dieu.

Plus de 2000 ans plus tard, que signifie ce récit pour nous et que fêtons-nous le soir de Noël ? Seulement la naissance d'un enfant ?

**Noël,** c'est la rencontre de Dieu avec l'humanité, Dieu qui vient nous rejoindre, habiter, partager notre vie.

« Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils ». Non pas pour juger le monde mais pour que le monde soit sauvé par lui ». Autrement dit, pour que l'homme vive pleinement.

**Noël,** c'est l'histoire de notre Dieu qui s'approche de celui qui est mis à l'écart, de celui qui a perdu toute confiance en la vie, et qui lui dit « tu comptes beaucoup pour moi ».

**Noël,** c'est l'histoire de notre Dieu venu pour tous les hommes et qui dit à chacun : « Prends soin de tes frères ! Parce qu'en chacun d'eux, tu peux voir mon visage. »

**Noël,** c'est l'histoire de notre Dieu qui croit en l'homme, en sa capacité d'aimer et de construire un monde de paix, juste et fraternel. L'histoire de notre Dieu qui vient pour « nous sauver » en nous donnant à vivre quelque chose de l'éternité, quelque chose qui ne peut pas mourir.

Une autre histoire peut s'écrire. Qui va dire cette Bonne Nouvelle d'un Dieu qui se présente comme un petit enfant fragile et vulnérable ? Qui seront, pour aujourd'hui, les porteurs de cette Bonne Nouvelle, porteurs de lumière et d'espérance, sinon nous-mêmes ?

« Je viens vous annoncer une Bonne Nouvelle, grande joie pour tout le monde :

#### aujourd'hui nous est né un Sauveur. »

Aujourd'hui, les signes d'avenir et d'espérance peuvent sembler illusoires ou difficiles à percevoir. Tant de haine entre certains peuples, tant de peur face à l'avenir de notre terre...Trop souvent le mot d'ordre semble être : « On n'attend plus rien ». Comme si l'avenir n'était plus porteur d'un possible à désirer et à construire!

Mes amis, Dieu ne serait pas venu habiter parmi nous s'Il désespérait de l'homme, au contraire! Il est l'Emmanuel, Dieu avec nous! Avec nous pour faire grandir la fraternité, avec nous pour faire gagner la paix. « Le Verbe s'est fait chair » écrit saint Jean. Il s'est fait frère de tous.

Père Louis Duret

Permanence au presbytère :

63 Place de l'église Tous les jours de 9h à 11h

> Tel: 04 79 96 25 72 yenne.paroisse73.fr

paroisse.yenne@gmail.com

Site : Paroisse de la Ste Famille en Pays Yennois YENNE RELAIS 73 : 63 Place de l'église **Responsable de la publication** :

Abbé Sylvain Koffitsè Nyaku

Mise en page : F.et D.Merceron

Imprimerie Poncet - BP 17 73230 Saint Alban-Leysse

N°ISSN: 0983-8376

Equipe de rédaction et crédits Photos

M. Dantin
A. Vallet
B. Kiemtore

A.M.T.T

# Dimanche 1<sup>er</sup> octobre, messe de rentrée pour notre paroisse

Tous très heureux de se retrouver nombreux en ce début d'année, tous âges confondus, réunis au nom de Jésus-Christ pour le chanter, le prier et le célébrer!

Les textes du jour nous invitaient à aller travailler à la vigne du Seigneur. Alors, au cours de cette messe, un représentant de chaque mouvement et service de la paroisse s'est approché de l'autel pour accrocher, symboliquement à un pied de vigne, une grappe

de raisin en papier avec le nom de son service écrit dessus.



Quelle joie de découvrir tous les fruits que produisent notre vigne! Tous ces nombreux acteurs engagés bénévolement pour le bien-être et l'harmonie de notre communauté, à travers l'accueil, le service, l'accompagnement... Sans compter les enfants du catéchisme qui ont eux aussi apporté leur grappe, montrant ainsi leur volonté à aller travailler à la vigne du Seigneur en aimant comme Jésus. Car, comme nous le disait le père Hermann: « Il n'y a jamais de

chômage à la vigne du Seigneur! » Alors, il y a sûrement une place pour vous...

### Eveil à la Foi, Catéchisme et Aumônerie

Les 3-7ans se retrouvent à chaque messe des familles. RDV dans l'église à 10h avec la communauté. Puis ils partent à la cure, pour un temps d'échanges, de découvertes, de bricolages, encadrés par des adultes et reviennent à la fin de la messe pour présenter leurs créations.

Cette année 35 enfants de 7-11 ans sont inscrits au catéchisme (une rencontre tous les 15 jours). Parmi eux, onze se préparent à la 1ère communion et l'un d'entre eux aussi au baptême.



Ils feront leur 1<sup>ère</sup> étape au cours du premier dimanche de l'Avent.

Les collégiens (11 de la 6<sup>ème</sup> à la 3<sup>ème</sup>) se retrouvent une fois par mois.

Les lycéens (ils sont 6) se préparent à recevoir le sacrement de confirmation le 9 juin.

Annick
Pour tout renseignement:
valletannick@laposte.net

#### Décès du Père Laurent



Le Père Laurent Francescato est décédé le 21 octobre à Alberville des suites d'un cancer. Il était né le 18 avril 1942 à Enego en Italie. Il fut curé de notre paroisse de septembre 2011 à septembre 2016. Certains paroissiens ont eu la chance de l'avoir comme guide pour un voyage à Rome ou à Assise, ville qui lui était particulièrement chère avec St François et son poème de la Création. D'ailleurs quelques jeunes doivent avoir gardé en souvenir la

croix de St Damien d'Assise (ou croix de St François) que le père Laurent leur a offerte le jour de leur profession de foi. Nous garderons en souvenir son esprit créatif autour des temps liturgiques (Avent, Noël, Rameaux, Jeudi Saint, célébration communautaire du pardon...) riches en signes et symboles, qui donnaient du sens aux célébrations et nous éclairaient sur les textes d'Evangile bien plus que de longs discours. Merci Laurent! Annick



#### Solidarité et fraternité avec l'association :

**A.M.T.T.** (Aide Médicale et Technique au Togo)

#### Comment est née cette association?

Elle a été créée en 1993 par Mr Jean-Pierre Dusquene, originaire de St Paul sur Yenne. Il était éducateur à Chambéry. A cette époque, il a souhaité faire vivre une aventure humaine aux personnes de la structure dans laquelle il travaillait ; une ouverture sur le monde en se décentrant de ses propres problèmes pour aller à la rencontre d'une autre culture.

Aujourd'hui l'association compte une trentaine de membres du canton de Yenne, de Parves-Nattages, de Chambery et d'Aix les bains.

#### Quelles sont les activités d'A.M.T.T.?

L'association intervient dans un village reculé sur les hauts plateaux qui s'appelle Ekéto Elavagnon et qui compte environ 2000 habitants. Nous organisons des missions sur le terrain tous les 2-3 ans, maintenant tous les ans dans la mesure de nos disponibilités. Nous apportons une aide médicale et technique autour des thématiques de l'eau, de la santé ou de l'éducation.

Nous offrons nos connaissances et compétences aux habitants du village. Il est très important de travailler avec eux en achetant tout le matériel nécessaire pour construire, réparer dans le pays. Cela permet de donner du travail et de faire vivre l'économie locale.

#### Quelques exemples concrets d'aide apportée :

- Construction d'un puits et d'un forage de plus de 50 m de profondeur pour donner accès à l'eau potable en 2012.
- Réparation d'une pompe à bras afin de maintenir l'arrivée d'eau (dernière mission au printemps 2023).
- nettoyage et peinture d'un dispensaire construit il y a de nombreuses années.
- Etanchéité du réservoir du dispensaire effectué,



- Adduction d'eau entièrement changée,
- Installation d'un panneau solaire et d'un onduleur, au dispensaire.
- Ecoles : nettoyage des alentours, réparation des bancs, des bureaux cassés, de la toiture et dons de fournitures scolaires.

Comment décrire la joie de la seule infirmière du village à qui nous avons pu honorer la longue liste XXL de médicaments commandés pour l'année et achetés en grande partie dans la capitale Lomé.

Et pour le bonheur des enfants : des cages de foot en fer aux normes internationales ont été installées avec un don de 130 maillots offerts par le club de foot de Chambéry et de shorts offerts par le club de foot de Yenne et de quelques ballons.



Nous avons la chance d'avoir une personne de confiance : Adama, originaire du village, qui vit à Lomé et qui se rend régulièrement sur place pour suivre tout ce qui a été mis en place. Son aide nous est précieuse ; nous le rémunérons lors de ses trajets. Et maintenant, grâce à WhatsApp et à la visioconférence, il est présent à chacune de nos réunions afin de nous donner des nouvelles. Les habitants du village s'investissent dans les actions proposées par l'A.M.T.T. pour l'entretien et l'amélioration de leurs conditions de vie. Ce qui est satisfaisant pour les bénévoles malgré les difficultés liées à l'éloignement et aux conditions géopolitiques.

#### Quels sont vos moyens financiers?

L'association ne vit que de dons, nous organisons environ 3 fois par an une vente de pains cuits dans les fours des villages essentiellement celui d'Ameysin et parfois celui de St Didier.

Contact: amtt.over-blog.com

Propos recueillis par Annick

Auprès du président : Patrice Hueber et du trésorier: François Malard

# « J'étais un étranger, et vous m'avez accueilli » Mt 25, 35

Essayer de vivre cette parole d'évangile, c'est ce que fait l'association Savoie Solidarité Migrants (S.S.M.) à Chambéry.

Les migrants qui arrivent dans notre région, seuls ou en famille, dans des conditions souvent dramatiques, sont démunis de tout. Le soutien à ces personnes est primordial : trouver un toit et se nourrir, afin qu'elles puissent vivre tout simplement : conditions essentielles pour toute vie humaine.

Souvent ces migrants, complètement désemparés, sont abandonnés à la gare de Chambéry par les passeurs. C'est là qu'intervient SSM à la recherche de bénévoles qui veulent bien les accueillir.

Une famille de Yenne a accueilli à plusieurs reprises des migrants pour des périodes allant de quelques jours à plus de deux ans en provenance du Kosovo, d'Algérie, du Sénégal et plus récemment une famille d'Angola (une maman et ses deux filles).

C'est dire si les besoins sont divers. Ces personnes craignent souvent pour leur vie dans leur pays et prennent des risques énormes pour chercher un avenir meilleur.

Accueillir sous son toit des personnes d'autres cultures n'est pas toujours facile mais permet de mieux se connaître et de vivre des échanges riches d'humanité et d'accepter une solidarité avec ceux que nous n'avons pas choisis.

Une famille

# la Fraternité au quotidien

Ils sont nombreux et discrets, ceux qui, par solidarité laissent de côtés leurs préoccupations personnelles pour aider un confrère dans le besoin, lors de maladies, de coups durs. Agriculteurs, vignerons, charpentier et beaucoup d'autres professions savent se serrer les coudes quand il le faut.

Ils ne font pas de bruit, les commerçants généreux et ceux qui donnent leur surplus à la Cantine Savoyarde.

Ils sont nombreux et discrets ceux qui prennent soins de leurs voisins âgés, en leur rendant visite quotidiennement, leur apportant de nombreux services mais surtout écoute, chaleur, réconfort, présence.

Ils sont nombreux ceux qui discrètement ...

Et le Seigneur leur dira:

«Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ses petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Matthieu chap.25 verset 40.

Annick



# Retour des GNG Lisbonne 2023!!

Les Journées Mondiales de la Jeunesse 2023 ont été l'événement le plus attendu par les quelques 81 jeunes des diocèses de Chambéry, Tarentaise et Maurienne, dont 10 Burkinabès venus de Ouagadougou.



#### **LISBONNE ET MAINTENANT?**

« La joie est missionnaire », dit le pape François aux jeunes rassemblés aux Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne. Oui, une grande joie habite nos cœurs, la joie de rencontrer les jeunes chrétiens du monde entier, la joie d'écouter le pape, et bien sûr la joie de faire un chemin spirituel pour rencontrer personnellement le Christ.

En Savoie, presque 2 ans de cheminement, les week-ends, les rencontres, les messes, les réunions d'équipe pilote... tout cela pour nous préparer aux JMJ au Portugal. Et le 23 juillet, nous sommes partis avec 81 jeunes (dont 10 Burkinabés) et accompagnateurs pour vivre deux semaines uniques. Etape à Lourdes, à Fatima, à Portimao en participant au festival WELCOME TO PARADISE où Mgr Verny nous a rejoints et enfin une semaine à Lisbonne avec 800 000 jeunes du monde entier puis 1 700 000 à la messe finale.

Quelle joie de voir les jeunes qui rencontrent personnellement le Seigneur dans les célébrations, le sacrement de réconciliation, le chemin de croix ou l'adoration eucharistique, et le partage avec les autres... Quel bonheur de voir que leur foi se réveille, qu'elle grandit, qu'elle se fortifie. Quelle joie de voir leur enthousiasme et leur envie de s'engager dans l'Eglise, dans la société! N'hésitons pas à leur laisser la place, à leur donner des responsabilités pour qu'ils puissent se mettre au service comme Marie, cette jeune femme qui est partie en hâte pour aider sa cousine Elisabeth, enceinte.

Je rends grâce à Dieu pour ces JMJ, pour cette magnifique expérience de l'Eglise universelle, pour tout ce que nous avons pu vivre. Cependant après ces journées de grâce, c'est maintenant le temps de réfléchir à ce que nous pouvons mettre en œuvre dans notre vie quotidienne. Lors de la Messe finale, le pape François nous a déjà donné quelques pistes à partir de l'Évangile de la Transfiguration. Il nous invite à briller, écouter et ne pas avoir peur.

Briller – devenir rayonnants, porter partout la lumière de l'Évangile, la lumière de l'amour qui sauve et allumer des lueurs d'espérance dans les ténèbres de notre temps ; écouter – ce que Jésus dit dans notre cœur, car Il a pour nous des paroles de vie éternelle ; il nous révèle son Père qui est AMOUR ; ne pas craindre – car le Seigneur nous aime tels que nous sommes et pas tels que nous aimerions être et Il marche à nos côtés. « Si nous gardons la lumière de Jésus et ses paroles, nous pouvons marcher chaque jour dans la vie, le cœur libéré de la peur. », nous assure le pape.

Les JMJ de Lisbonne sont terminées... un nouveau chemin s'ouvre. Gardons dans notre cœur les paroles du pape François : « Marchons dans l'espérance, regardons nos racines et allons de l'avant, sans crainte. N'ayez pas peur. » Que tous ces jeunes réunis à Lisbonne puissent approfondir leur expérience de foi et grandir humainement et spirituellement, chacun à son rythme.

#### En perspective:

De nouvelles rencontres des jeunes avec le pape :

à Rome en 2025 pour le Jubilé et aux JMJ de Séoul en 2027.

Sr Renata Miszczuk

Responsable de la Pastorale des Jeunes et des Vocations

« Ce fut un pèlerinage fort en émotion ! Lors de la messe finale des JMJ, le Pape François a réussi à me toucher, en exhortant les jeunes dans son homélie à « briller, écouter, ne pas avoir peur ! »

(Raphaël, 23 ans, Chambéry)

# GNG Lisbonne 2023

Puisque les choses ne sont pas toujours les mêmes tout le temps, ces Journées Mondiales de la Jeunesse ont été pour moi différentes par rapport à celles de 2019 au Panama. En effet, cette année a été particulière pour moi, j'ai eu la chance de visiter Lourdes , Fatima et de vivre une semaine de Session Welcome to Paradise organisée par la Communauté du Chemin Neuf.

Tout a commencé avec la bénédiction donnée par notre Père Evêque Mgr Thibault Verny à la Maison Diocésaine de Chambéry le soir du 23 juillet 2023. Nous étions alors une délégation d'environ quatre-vingts jeunes (parmi lesquels une dizaine de Burkinabè, 5 prêtres et 4 religieuses) à quitter la Savoie pour les JMJ à Lisbonne.

Nous avons passé la nuit dans le bus et sommes arrivés

le lendemain vers 8h du matin. Après une célébration eucharistique internationale à 11h suivie du déjeuner avec d'autres groupes de jmjistes, nous avons eu des d'activités au choix . Pour ma part, j'ai opté avec d'autres pour le " parcours sur les pas de Bernadette " pour faire la visite : vision, maison familiale, le moulin

de Boly son père, la prison ou le cachot... Une procession mariale aux flambeaux et un spectacle musical ont clôturé la journée.

Le matin du 25 juillet, nous avons pris le départ pour Fatima où nous avons prié le saint chapelet et fait la procession aux flambeaux le soir même. Le 26 juillet, après l'Eucharistie à la chapelle des apparitions, nous sommes partis pour Portimao où nous avons vécu les pré-JMJ avec la Communauté du Chemin Neuf, qui a organisé à cet effet la session Welcome to Paradise avec d'intenses mais agréables et magnifiques activités spirituelles et récréatives dont beaucoup étaient à la carte (c'est-à-dire au choix). C'est ici que Mgr Verny nous a rejoints et a eu à s'entretenir avec nous.

Alors le 31 juillet, nous sommes arrivés à Lisbonne pour les JMJ mêmes. Le 1<sup>er</sup> Août, a eu lieu la messe d'ouverture et le 03 août, la cérémonie de bienvenue des JMJ. Il faut noter qu'à Lisbonne, plusieurs activités et exercices ont meublé nos journées (confessions, messes, chemin de croix, enseignements, récréations, occasions de détente, relecture des activités et des journées soit personnellement soit en groupe).

Le point culminant de ces journées fut la rencontre du Saint Père avec les jeunes : la vigile la nuit du samedi 05 août et la Messe du dimanche toutes deux autour du Saint Père. Faire communauté de frères et sœurs avec

Photos Bruno Kiemtore

une foule immense de jeunes venus de presque tous les coins du monde, autour du Vicaire du Christ, était émouvant. Après quoi, nous avons pris le chemin du retour à Chambéry. Notons, également, que des expériences de célébrations

eucharistiques en plein

air soit dans les parkings, soit dans des prés, étaient superbement magnifiques. En dépit des kilomètres à pied, des déceptions et autres épreuves, la joie de vivre une démarche de foi et de faire une expérience de vie commune avec des milliers de regards inconnus auparavant était là. Les souvenirs de nombreuses expériences au Portugal resteront gravés dans ma mémoire. Je suis pleinement satisfait dans mon être d'y avoir participé une fois de plus. Dès que j'aurai de nouveau la possibilité et l'occasion, j'y participerai.

Abbé Sylvain Koffitsè Nyaku

« Lors du chemin de croix que nous avons vécu autour du Pape François, j'ai vraiment pris conscience de la grâce que j'avais d'être là aux JMJ de Lisbonne. J'ai été saisie d'une forte émotion en regardant autour de moi et en voyant tous ces enfants, jeunes, adultes venus de tous horizons, ensemble réunis pour et par le Christ. Les différents témoignages et le discours du pape m'ont vraiment rejointe dans ma vie personnelle... »

(Vanessa, 35 ans, Aix-les-Bains)

# La Chapelle-Saint-Martin

L'église est rattachée à la paroisse :

« La Sainte Famille en Pays Yennois ».

Elle est sous le patronat de Saint-Martin, un soldat romain qui aurait coupé sa cape en deux pour en donner un morceau à un mendiant. On dit que la nuit suivante, il aurait vu en songe le Christ revêtu de sa cape et qui lui aurait dit : « Toi, Martin, tu n'es pas encore baptisé et pourtant tu m'as revêtu

de ton manteau. » Plus tard, il deviendra évêque de Tours, sera déclaré Saint et beaucoup de villages porteront son nom.

A l'origine, une chapelle ronde était accolée à droite de l'église. C'est sous l'impulsion de Pierre Joseph Dauberjon, Comte de Murinais , beau-père d'Alexis Costa de Beaure-

gard, et grâce à l'autorisation de l'évêque Gabriel de Belley, que les deux édifices seront reliés en 1776.

Les fidèles avaient le choix de participer aux offices soit dans la chapelle Saint-Martin située dans les bois de Loisieux, soit à l'église de Loisieux soit dans la chapelle du château. Puisque jusqu'en 1826 les deux communes sont regroupées.

L'église sera restaurée en 1832 ; la famille Costa de Beauregard sera la bienfaitrice ; propriétaire du château du Villard, elle offrira les vitraux, les statues, les vêtements et accessoires liturgiques...

En 1856, le conseil municipal décidera de rénover le clocher, qui était en très mauvais état et qui risquait de s'effondrer.

En 1861, suite à la demande de la municipalité et de Madame Félicité, Comtesse de Seyssel, née Costa de Beauregard, une cloche de 450 kg est coulée par les frères Paccard à Annecy. Elle sera acheminée par des animaux en franchissant le col du chat, puis installée.

L'ancienne sacristie vétuste sera démolie en 1992.

L'intérieur de l'église sera repeint en 1993. Les vi-

traux seront restaurés en 1994 par les établissements Rault.

Depuis 2011, un système d'électrification de la cloche automatique a été installé.

En 2021, le bélier en bois, trop vétuste, soutenant la cloche a été remplacé. Et en 2023, une partie du toit a été rénové.

N'ayant pas de date précise sur la construction de l'église, nous ferons dire une messe en 2026 pour célébrer les 200 ans de l'ancienne paroisse : celle de la Chapelle Saint Martin.

Julien Blanchin



#### Baptêmes:

02.07.2023- Noah et Inès GARCIA CHABERT, fils et fille de Jorge Alejandro GAR-CIA JARERO et Charlotte CHABERT à Verthemex

09.07.2023- Lexy PERCEVEAUX, fille de Christian et de Béatrice BRUNIER à Meyrieux-Trouet

13.08.2023- Sandrine LALLEMENT, fille de Christophe et Laura MARTINATO à Verthemex

19.08.2023- Léa MAY, fille de Harold et Corazon FLORES SALAS à Yenne

03.09.2023- Mia MICHEL, fille de Nathan et Lucie LANDRA à Yenne

24.09.2023- Maxime RUBOD dit GUILLET, fils de Florian et Laëtitia SANCHEZ à

24.09.2023- Mila RUBOD dit GUILLET, fille de Florian et Laëtitia SANCHEZ à Yenne

14.10.2023- Rafael JACQUIN RODRIGUEZ, fils de Ludovic JACQUIN et Viviana RODRIGUEZ CANO à Jongieux

15.10.2023-Fantine THEZE, fille de Séraphin et Marie-Charlotte BEAUCAMP à Venne

21.10.2023-Léa PIRON, fille de Timothée et Céline FERNANDES à Lucey

26.11.2023- Eléna ANTHOINE-MILHOMME, fille de Térence et Manon PADEY à Jongieux

#### **Mariages:**

21.07.2023-Mariage de Déborah WALLET et Thibaut MAROUSé à Yenne

22.07.2023-Mariage de Juliette PRÉMILLIEU et Grégoire DEKOCK à Yenne

29.07.2023-Mariage de Camille TOCCHIO et Benoit de CORDON à La Balme

05.08.2023-Mariage de Alzbéta DAVIDIKOVA et Mathieu Degrés à Yenne

23.09.2023-Mariage de Véronique DELOGE et Martin DABEESING à Lucey

#### **Funérailles:**

29.06.2023-Michèle ALIGHIERI née VANET-75 ans à La Balme

30.06.2023-Maria Antoinette NAVETTE née PLASSARD-88 ans à Meyrieux-Trouet

08.07.2023-Jean-Pierre VINCENT-70 ans à St Paul

21.07.2023-Marie-Rose THIBAULT née GIRARD-88 ans à Yenne

01.08.2023-Michel MILLION-ROUSSEAU-80 ans à St-Jean-de-Chevelu

11.08.2023-Gilbert CHALAYER-77 ans à Yenne

30.08.2023-Geneviève VUILLERME née COZLIN-87 ans à Yenne

30.08.2023- Jeanne BORNET née DULLIN-90 ans à Billième

13.09.2023-Sylviane BERLION née BRUNIER-81 ans à Billième

21.09.2023-Henri CHAMIOT-PONCET-72 ans à Yenne

10.10.2023-Yvonne MOIROUD née DUCHOSAL-92 ans à Yenne

26.10.2023-Paulette BACCOU née GENIN-PORT 93 ans à Billième

## NOËL UNIVERSEL

Dans le vent de Noël S'envolent les couleurs : Les regards blonds des Anges, Les voiles blancs du ciel.

Dans le Sang de Noël Coule un trésor d'Amour: Cœurs de perle et de nacre, Paroles d'or, d'argent, Sourires de diamant.

Dans le Cœur de Noël Jaillit l'éclat des fleurs : Le lys aux lignes pures, La rose douce et tendre, La sage violette.

Sur les Mains de Noël S'ouvre en rayons la Paix : Le chemin du Pardon, Le sentier du Secours, La route du Partage.

Car Noël tout entier
Est langue universelle:
Regard, Ecoute et Cœur,
Mains tendues vers le pauvre,
Accueil, Amour et Joie! ...

Gabye CHEVARIN



Changement de n° de téléphone du Presbytère :

04 79 96 25 72

# **Ets Crozy et fils**

73170 YENNE patrick.crozy@wanadoo.fr Tel 04 79 36 84 89 ...



Taxis du Chat

Tous transport assis

Agrément 731-136

06 82 56 93 03 /06 07 18 04 89







ine et Steve HOOGHE BERTHOD à votre service sur les cantons de Novalaise et Yenne

Transport Médical assis Transport privé et professionnel, Aéroports - Gares - Stations

Hospitalisation, Radiothérapie, Chimiothérapie , Dialyse, Rééducation, Consultations t d'Enfants, Transport Privé et Professionnel - Transport de colis - Transfert vers Gares, Aéroports, Stations, Hôtels



www.taxi-leslacs.com - contact@taxi-leslacs.com N°1 Meyrieux Trouet - Novalaise - Nances - Voglans aéroport Siège social : «Les Vincents 73170 St Paul sur Yenne»







Le Panier Garni

Épicerie - Primeurs

EURL Arpalouma 96 Place Charles Dullin, 73170 YENNE Tél. 04 79 36 71 02 - arpalouma@orange.fr

Ouvert du mordi au samedi de Bh-12h/26h-19h - Fermé le mercredi après-midi Gwert le dimanche matin de 8h à 12h







86 Rue de la Joie 73170 YENNE

06.01.95.20.57

GUEPES, FRELONS, ABEILLES, mouches CAFARDS BLATTES, TAUPES, campagnols DERATISATION

Autres prestations : Espaces verts, débarras Site:didierfillionrobin.com Siret:850 916 925 00017

#### Au marché Bio du Bas-Somont

Une épicerie bio et locale à Yenne, hameau du Bas-Somont Publicité relais

Vendredi et samedi 10h-19h

Dimanche 10h-13h

terreyenne@gmail.com www.marchebioyenne.com



Tel: 06 59 73 11 63

Tél: 04 79 44 02 12 ZA Les Fontanettes

CHARPENTE - COUVERTURE - ZINGUERIE

MAISONS ET BATIMENTS A OSSATURE BOIS

FABRICANT/POSEUR MENUISERIE BOIS ET PVC VOLETS ROULANTS

Plus d'informations sur notre site internet : www.couturier-charpentemenuiserie-yenne.fr



Changement de vos menuiseries isolation de combles et toiture...contactez-nous !!!





ELECTRICITÉ GENERALE (neuf et ancien, Chauffage - Ventilation

# FILLION-ROBIN Pascal

Le Bas Saumont 73170 YENNE

/fax 04 79 36 90 59 Port 06 08 18 44 11

Maçonnerie-Ramonage-Travaux divers **MORET-NIZET Manuel** 

Meyrieux-Trouet 73170 Tel: 06 60 02 16 58







Electricité Générale & Domotique

Mathieu Laruicci 06 31 13 47 01

Habitat • Tertiaire • Installation • Dépannage Accès • Sécurité • Gestion • Confort

> Bas Somont - 73170 Yenne harmonie.electricite@yahoo.com www.harmonie-electricite.com







04.79.36.70.33

Logis 85 rue des Prêtres 73170 Yenne Yann DUCRUET 07 78 51 11 60 y.ducruet@ei2a-diagnostics.fr EI2a | 1045 route de Loisieux - 73170 Loisieux





BARLET Raymond & Fils Vigneron Indépendant

3447 Route des Vignobles | 73170 Jongieux Tél.: +33 (0)4 79 44 02 22 | www.caveduprieure.fr

# sorl IPPP GARIOUD- PONCET Isolation, Plâtrerie, Placo, Peinture

61 Cour du Marquis 73170 YENNE • Fax 04 79 44 49 08

Tél. 06 11 09 95 78 Tél. 06 87 84 24 88

**GARIOUD** Denis PONCET Eric



Calendrier des messes Décembre 2023 à Mars 2024		
Dimanche 3 décembre	YENNE 10H	1 <sup>er</sup> dimanche de l'Avent
		Messe des familles
Dimanche 10 décembre	YENNE 10H	
Vendredi 15 décembre	YENNE 18H30	Célébration communautaire du pardon
Dimanche 17 décembre	YENNE 10H	
Dimanche 24 décembre	YENNE 10H	4 <sup>ème</sup> dimanche de l'Avent
	YENNE 18H30	Veillée de Noël
Lundi 25 décembre	YENNE 10H	Noël
Dimanche 31 décembre	YENNE 10H	
Dimanche 7 janvier	YENNE 10H	Epiphanie
		Messe des familles
Dimanche 14 janvier	YENNE 10H	
Dimanche 21 janvier	YENNE 10H	
Lundi 22 janvier	LUCEY 10H30	Saint Vincent
Dimanche 28 janvier	YENNE 10H	
Dimanche 4 février	YENNE 10H	Messe des familles
Dimanche 11 février	YENNE 10H	Dimanche de la santé
Mercredi 14 février	YENNE 18H30	Mercredi des Cendres
Dimanche 18 février	YENNE 10H	1 <sup>er</sup> dimanche de Carême
Dimanche 25 février	YENNE 10H	
Dimanche 3 mars	YENNE 10H	
Dimanche 10 mars	YENNE 10H	
Dimanche 17 mars	YENNE 10H	CCFD
Vendredi 22 mars	YENNE 18H30	Célébration communautaire du pardon
Dimanche 24 mars	YENNE 10H	Rameaux
Jeudi 28 mars	YENNE 19h30	La Cène du Seigneur
		1ères communions
Vendredi 29 mars	YENNE 15H	Chemin de Croix
	YENNE 20H	La <b>Passion</b> du Seigneur
Samedi 30 mars	YENNE 20H	Veillée Pascale
Dimanche 31 mars	YENNE 10H	Jour de Pâques
		Messe des familles
		Baptême d'Eloise

# Tous invités à se retrouver autour de la crèche dans les églises des villages :

A Saint Paul, le samedi 16 décembre à 10h

A Meyrieux-Trouet, Jongieux et Billième, le mercredi 20 décembre à 10h

(Conte, chants, découverte de la crèche et de la naissance de Jésus.)

#### Vous êtes tous les bienvenus!

Bon de soutien à découper	×
Bon de soutien : 10€15€Autre	
Abonnement par envoi postal : 15€	
Par chèque à l'ordre de la paroisse de Yenne ou en espèces remis au presbytère.	
Envoi à : Relais 73 Presbytère, 63, place de l'èglise 73170 Yenne	
Nom Prénom	
Adresse	
Adresse mail	